

# *Realiza visita de trabajo a Cuba expresidente paraguayo Fernando Lugo*

---



La Habana, 19 may (RHC) El expresidente de Paraguay y actual senador, Fernando Lugo, llegó a Cuba para realizar una visita de trabajo, informó la cancillería de esta nación caribeña a través de su página de Internet.

De acuerdo con la nota, el exmandatario forma parte de una delegación parlamentaria integrada, además, por los senadores Víctor Bogado y Ramón Gómez.

Fernando Armino Lugo Méndez, de 61 años, alcanzó la presidencia de su país el 15 de agosto de 2008 con el respaldo de diversos partidos y movimientos políticos, sociales, obreros, sindicales, deportivos y culturales.

Su victoria puso fin a más de seis décadas de gobierno del Partido Colorado que convirtió a Paraguay en una de las naciones más pobres del continente y de mayor asimetría social, pero se vio obligado a dejar ese cargo el 22 de junio de 2012 por un juicio político calificado de exprés e impulsado por la oposición.

El Obispo católico y político paraguayo se desempeña desde junio de 2013 como senador por el Frente Guasú, una concertación de partidos de izquierda y centro-izquierda que centra sus bases programáticas en la reforma agraria, la soberanía energética, la distribución de la riqueza y la universalización de la salud pública.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/130260-realiza-visita-de-trabajo-a-cuba-expresidente-paraguayo-fernando-lugo>



**Radio Habana Cuba**